

耳だより



←難聴者のための

耳マークです

会報 no 20

発行日 2021.10.04

発行者 新居浜市難聴者協会

792-0861 新居浜市清水町 14-70

新居浜市難聴者協会 会長 秋月 伸一

TEL 090-9774-0599

◇ 愛媛県は9月30日まで、独自の警戒レベルで最高の「感染対策期」、1日からは「感染警戒期」に引き下げられましたが、感染が増加傾向にあるに新居浜市は、10日まで要不急の往来自粛を求めていますね。

コロナ対策を、しっかりした上で、10月12日から、身障センターはじめ会場が使用可能となりそうです。9月5日の第3回難聴者サロンの、延期の日程がやっと組めそうです。延期の電話連絡させて頂いた時には、「ワクチン接種も2回終わりー安心です。」との声や、皆さん張りのあるお声で元気を頂きました。

皆様からは、「ご苦労様です」との、労いの言葉頂きありがとうございました。落ち着いた日々の連続ですが、役員さんからは、「皆さん如何お過ごしかな?」「皆さんと楽しい時間を早く持ちたいです。」と声が上がっております。

開催日時、決定出来次第、
連絡させていただきます。

◇ 10月以降の 活動予定です。

- ・ ()月()日()曜日 第3回難聴者サロン「要約筆記の活用について」
- ・ ()月()日()曜日 第4回難聴者サロン「聞こえへの努力」
「補聴器を選ぶ前に」・講師 アズマ補聴器
「懇親会」
- ・ ()月()日()曜日 第5回難聴者サロン「聞こえと難聴の講演会」
講師・依頼中
- ・ (2)月(13)日 (土)曜日 第6回難聴者サロン「補聴器相談会」

◇ 会費徴収の件

- ・次回難聴者サロン時、徴収させていただきます。
既に収められて方には、行き違いお許し下さい。

◇ 第3回難聴者サロン この様な内容で進行の予定です。..
別紙 レジューメ参照

- ・要約筆記の皆さんとの交流で楽しい時間が生れそうです。
サービス提供側と受益者側で忌憚のない会話で気づきを大切にしませんか。

◇ 事務局の独り言『難聴と認知症』

「最近怒りっぽくなってきた」と・・・嫁から言われた。
落とし物が多くてなお「イライラ」していた。認知症が先なのか、難聴によりの「イライラ」なのかどちらが先か わからないが？

ネットで検索をしてみた。「怒り」は欲求不満から現れるみたいです。「脳の働きが落ちると起こりやすくなる「怒り」ただし、「頑固」と「怒り」はまた別で、なぜ高齢になると怒りっぽくなるのかということ、いわれたことに、たいては自分の過去の記憶と相違がある場合と、難聴により聞こえが悪くなる場合が考えられるようだ。難聴により、目の前のコミュニケーションがうまくいかずイライラすることもあれば、周囲とのコミュニケーションそのものが臆病となり、認知機能が低下して認知症になることもあるようだ。

認知症には「怒りっぽくなる」という症状が出ることが多い。ですので、怒りやすい高齢者がいたら、耳が遠くなって単に聞き取りづらくてイライラしているのか、認知症が原因の本人も収集がつかないような怒りなのかを意識してみてください。・・・

お互い様で、『いいおもいやり』が芽生えそうです。

難聴者サロンで様々な、『失敗談や成功談』から何かを、学びたいものです。

～～紹介コーナー～～・・・中萩川柳会より

- | | |
|--------------------|-----|
| ・ 爺ちゃんの耳に内緒がむつかしい | 美恵子 |
| ・ ライバルの内緒話がきにかかる | 英男 |
| ・ 補聴器が内緒話もキャッチする | いの吉 |
| ・ 沈めても内緒話はうきあがる | 陽 柑 |
| ・ 神にさえ言われぬ過去を抱いている | 丹 波 |
| ・ ここだけの内緒話」に足がある | 誠 一 |